

# 10 000 Kinder singen gemeinsam

Ein Wochenende für die Musik: Abschluss von „Klasse! Wir singen“ in der Lokhalle

**GÖTTINGEN.** Mehr als 10 000 Schulkinder aus der Region haben sich von Freitag bis Sonntag am Projekt „Klasse! Wir singen“ beteiligt. In Scharen kamen die Zuschauer in die Göttinger Lokhalle, unter ihnen natürlich viele Eltern, Großeltern und Verwandte sowie Freunde.

Kinder aus 94 Schulen beteiligten sich an den Liederfesten. In weißen T-Shirts saßen die Kinder aus ersten bis siebten Klassen auf der Tribüne und sangen. Nachdem sie sich mit „Alle Vögel sind schon da“ warmgesungen hatten, erklärte ein Sicherheitsmann den

Kindern im Stil eines kindgerechten Flugbegleiters, wie sie sich verhalten müssten, wenn sie in einem Notfall die Halle verlassen sollen. Selbst dabei herrschte schon Begeisterung.

Durch Lieder wie „Meine Biber haben Fieber“, „Wir werden immer größer“ und „I like the flowers“ führte Elke Lindemann, Kantorin am Braunschweiger Dom. Souverän und unaufgeregt ermahnte sie die Kinder zwischen den Liedern, sich wieder zu beruhigen, und „die ganze Energie ins Singen“ zu stecken.

Begleitet wurden die Kinder von einer Band mit Keyboard, Gitarren, Schlagzeug, Querflöte und Saxophon. Nach ihren Stücken waren sie oft so begeistert, dass sie selbst klatschten, wenn ihre Eltern applaudierten.

Mit dem Lied „Im Land der Blaukarierten“ gab es auch eine politische Botschaft für Kinder mit verschiedenfarbi-



**Liederfest: Bei „Klasse! Wir singen“ traten bis zum Sonntag tausende Mädchen und Jungen aus der Region auf, darunter diese Erst- bis Viertklässler der Auetalschule Altes Amt in Echte.**

HNA 2.3.15

Foto: Huck

gen T-Shirts sangen über ein Szenario, in dem die Bewohner des blau karierten Landes die des rot gefleckten nicht mögen. Letztlich waren sie alle Bewohner eines bunt gemischten Landes und wollten damit ausdrücken, dass es keine Rolle spielt, wo man herkommt.

## Für alle Schulformen

„Klasse! Wir singen“ ist ein Gesangsprojekt für die Klas-

sen eins bis sieben aller Schulformen. Es soll das Singen von Kindern in Schule, Familie und Freizeit nachhaltig fördern. Nach einer sechswöchigen Übungsphase im Unterricht wird bei großen Erlebnis-Liederfesten der Abschlusschor gebildet. (jvp/bsc)

[www.klasse-wir-singen.de](http://www.klasse-wir-singen.de)

Weitere Fotos zu diesem Thema gibt es auf

<http://zu.hna.de/liedlok0215>



**Musikalische Leiterin: Elke Lindemann aus Braunschweig.**

Foto: Jelinek